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ХРОНИКА

КООРДИНАЦИОННОЕ СОВЕЩАНИЕ БОТАНИКОВ СССР

С 11 по 15 мая d г. Минске проходила годичная сессия Научных сметой АН СССР 
и АН БССР по проблеме «Биологические основы рационального использования, пре
образования и охраны растительного мира». На совещании присутствовало более 
200 человек. Делегация Армении была одной из наиболее многочисленных и состояла 
из 3 человек.

11-го числа в 10 часов .утра -в большом конферепцзале АН БССР состоялось пле
нарное заседание, на котором отчетный доклад Ал. А. Федорова зачитал И. И. Абра
мов. Затем с интересным докладом выступил академик АН БССР И. Д. Юркевич. 
Далее состоялось обсуждение докладов, на котором выступило много видных ученых. 
Особенно следует отметить выступление М. Ф. Даниловой (БИН АН СССР), которая 
остановилась на перспективах развития анатомии растений и указала на ряд важных 
причин, мешающих развитию этой науки в современных условиях.

Интересным было также выступление И. А. Дудки (БИН АН УССР), которая 
остановилась на аспектах современной микологии, охватывающей различные отрасли 
хозяйства. Далее выступили К. М. Сытник, А. А. Корчагин, Д. К. Саидов, Д. В. Ле
бедев и другие.

На вечернем заседании был зачитан ряд докладов, посвященных различным воп
росам охраны растительного мира.

На следующий день начали работать секции. На секции высших растений с ин
тересным докладом о флоре Белоруссии ֊выступил директор Института эксперименталь
ной ботаники В. И. Парфенов. Оживленная дискуссия развернулась вокруг доклада 
Л. И. Малышева, который был посвящен перспективам использования ЭВМ в гер
барном деле и флористике.

На секции низших растений, наряду с обсуждением ряда вопросов микологии, 
особое внимание было уделено дискуссии о положении грибов и сине-зеленых водо
рослей в системе органического мира.

Ряд важных проблем, требующих скорейшего разрешения, был поднят на заседа
ниях секций геоботаники, морфогенеза и растительных ресурсов.

13 мая на утреннем заседании, проходившем в актовом зале Президиума АН 
БССР, с докладом о деятельности ВБО в IX пятилетке выступил ученый секретарь 
ЗБО В. А. Алексеев. Были заслушаны также доклады о деятельности «Ботаническо
го журнала» и БРБО. В заключение была принята резолюция совещания. Было ре
шено очередной делегатский VI съезд ВБО провести в 1978 г. в г. Кишиневе, а годич
ное собрание советов по указанной проблеме в 1977 г. провести в Ташкенте. Во вто
рой половине дня основная масса участников ֊выехала для продолжения работы в 
Березинский заповедник и в заповедно-охотничье хозяйство—Беловежскую пущу. Па 
проведенных там заседаниях обсуждались проблемы охраны природы и особенно роль 
заповедников в изучении и охране флоры СССР.

За время сессии белорусскими ботаниками были организованы интересные экскур
сии для всех желающих по городу-герою Минску, на мемориал «Хатынь» и Курган 
Ставы. Кроме того, участники совещания имели возможность познакомиться с рабо
той ведущих ботанических учреждений г. Минска.

Это (важное совещание прошло на высоком научном уровне и имело большое зна
чение в разработке главнейших перспектив развития ботаники в Советском Союзе.
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